
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Stoltebüll vom 11.09.2024 

 
 

TOP 17.  Verschiedenes 
 

 

 
 
 

- Sönke Tüxen weist auf den fehlenden Feuerwehrbedarfsplan hin. Eine Reaktion auf 
seine Email über die Notwendigkeit dieses Planes sei nicht erfolgt. Der Plan müsse alle 
3 – 5 Jahre, wegen neuer Gefahrenpunkte, neu bewertet werden und werde an die Ge-
meindevertretung weitergeleitet. 
 

- GVin Jensen hat festgestellt, dass wieder mehr Wildcamper an der Deckerkarte stehen. 
 

- GVin Duve erkundigt sich, ob das Geschwindigkeitsmessgerät an dem jetzigen Ort ver-
bleiben soll. BM Messer kümmert sich darum, dass das Gerät umgesetzt wird. 

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 18.10.2024 
[Dokumentende] 
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